

男女共同参画センターだより

令和4年度 高槻市男女共同参画フォーラムを開催しました

朗読劇：ミモザウェイズ ～わたしたちの道～

開催日 2月23日(木・祝) 13:30～15:30

会場 クロスパル高槻8階イベントホール

市民と行政が協働して、男女共同参画社会の実現を目指し、毎年実施しているイベント「男女共同参画フォーラム」。令和4年度は、「日仏女性の人権架け橋ミモザ実行委員会」が企画製作したジェンダー平等をテーマとした朗読劇を実施しました。

第1部は、「ミモザウェイズ～わたしたちの道～」と題して、明治末期の青鞆の時代から100年余りの女性たちが歩んできた道をたどる朗読劇を実施しました。

第2部は、朗読劇企画制作関係者と出演者を交えて、アフタートークを実施しました。朗読劇への想いや演じてみての感想、高槻市の印象やジェンダー平等についてお話しいただきました。また、フォーラムの一般参加者の方や実行委員からの感想やご質問などさまざまな意見交流があり、充実した内容となりました。

参加者からの声

- 歴史的なことを楽しく学べて良かったです。みなさんの迫力ある声が届いて力強かったです。
- 明治の時代、女性たちが自己の解放に向けて立ち上がったのがわかりました。長い年月を得て、今日も女性の課題は多いです。足元の日常生活の中から一つ一つ課題を見つけて取り組む姿勢が必要ですね。
- ものすごく細かく表わされている。私が苦労した事がチラチラ出ていました。表現の仕方も色々ありますね。長々と女性問題を伝えるより解るのですね。ありがとうございました。
- 分かりやすく面白かったです。変わる・変えることの難しさも実感しました。この様な活動が一步前に進むことの大きな希望となると思います。
- 明治・大正・昭和初期の女性の生き方をもっと知りたい。男女の考え方、特に女性が知りたい。男性の意識は明治からどのように変化したか??



朗読劇の様子



アフタートークの様子